

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Karlsruher Tagblatt. 1843-1937 1872**

74 (15.3.1872) Einladung zum Abonnement auf die Badische Volkszeitung

# Einladung zum Abonnement

auf die

## Badische Volkszeitung.

Die „Badische Volkszeitung“ (vormals „Karlsruher Anzeiger“) hat sich seit der kurzen Zeit ihres Erscheinens in ihrer gegenwärtigen Gestalt einer fortwährend steigenden Theilnahme zu erfreuen. Ihr Leserkreis, früher auf die Stadt Karlsruhe und deren nächste Umgebung beschränkt, zählt jetzt Mitglieder in allen Theilen unseres engern Vaterlandes.

Diese Erweiterung unseres Leserkreises erlegt uns die Verpflichtung auf, mit gesteigertem Aufgebot aller uns zur Verfügung stehenden Kräfte und Mittel dahin zu wirken, daß die „Badische Volkszeitung“ mehr und mehr den Ansprüchen aller Klassen unseres Volkes in thunlichster Vielseitigkeit und Vollständigkeit gerecht werde.

Dem entsprechend werden wir nach wie vor dem Leser einen bei wünschenswerther Kürze möglichst vollständigen Ueberblick über die politische Tagesgeschichte geben und Sorge tragen, daß derselbe von allen wichtigen Ereignissen schnelle und zuverlässige Kunde erhalte.

Neben den allgemein politischen und unser badisches Vaterland insbesondere betreffenden Fragen sind es namentlich auch die Interessen des Bezirkes und Kreises Karlsruhe, welche in unserm Blatte eine vorzugsweise Berücksichtigung finden sollen.

Indem wir dem **unterhaltenden Theil** unseres Blattes eingehendere Aufmerksamkeit widmen und hervorragenden Erscheinungen der Kunst und Literatur jeweils entsprechende Berücksichtigung zu Theil werden lassen, kommen wir einem ausgesprochenen Bedürfniß entgegen.

Insbondere sollen auch die Leistungen des Karlsruher Hoftheaters eingehenden, die berechtigten Ansprüche des geläuterten Kunstgeschmacks vertretenden Besprechungen unterzogen werden.

Die politische Richtung unseres Blattes ist die nationale und freisinnige. Vollkommen unabhängig, von keiner Seite beeinflusst, wird die Redaktion ihre freie Ueberzeugung zur alleinigen Richtschnur ihrer Haltung und Wirksamkeit haben, und hofft, daß es ihr gelingen wird, unserm Volke zu bieten, was im Titel ausgesprochen ist:

### Eine Volkszeitung im ächten Sinne des Wortes.

Diesem Streben entsprechend ist die „Badische Volkszeitung“ nach wie vor das billigste aller hier erscheinenden politischen Tagesblätter. Ihr Preis beträgt einen Gulden vierteljährlich, wozu für Karlsruhe ein Trägerlohn von 6 Kreuzern und auswärts ein geringer Postaufschlag kommt. (Für Zahlungen werden gedruckte Quittungen verabfolgt.)

**Inserate** finden große Verbreitung und werden mit 3 fr. die 4spaltige Petitzeile berechnet, außerdem werden dieselben in dem täglichen Straßenanzeiger unentgeltlich veröffentlicht.

Alle Post-Expeditionen und Postboten nehmen Bestellungen an. Für hiesige Stadt wolle man bei der Unterzeichneten bestellen.

Zu zahlreichem Abonnement ladet ergebenst ein

Karlsruhe, den 13. März 1872.

### Die Expedition der „Badischen Volkszeitung“.

Herrenstraße 30.

